

Révélation

L’âme apparaît ici, de couleur orangée, signifiant la Révélation de l’Amour Divin.

Le fond bleu-foncé du tableau évoque la Cosmogonie, l’Infini spatial. Les cérémonies de l’Initiation ne se pratiquaient, dans l’Antiquité, qu’après la tombée du jour. Le Baptême, qui avait lieu la nuit, rappelait les « Eaux Primitives » et ténébreuses qui donnèrent naissance à l’Univers.

L’âme écoute les paroles de son Guide dont on aperçoit seulement la silhouette, cachée dans une nuée d’un bleu encore plus profond que le reste du tableau.

C’est la couleur du Dieu Régénérateur, de ce Double divin qui va conduire cette âme sur le chemin de l’Initiation Spirituelle.

JE N’OSE TE REGARDER

JE me fais léger, si léger,
Comment te dire ?
La fleur du cerisier, rose, tendre,
Au souffle du zéphyr, meurt.
La plume du cygne s’envole, ondoiyante,
Tourbillonne et s’évanouit,
Au souffle du zéphyr.
Amie, ton Guide divin est venu te conquérir.
Pour Lui, tu es pétale tendre et parfumé...
Je n’ose te regarder. Au contact de Mon Etre,
Tout brûle, flambe et meurt d’Amour.

